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1 марта 1991 года сотрудни-

ки ГК КПСС провели выбо-
рочный телефонный опрос на-

селения г. Сланцы и района с
целью выявления общественно-
го мнения по проблемам прове-
дения всесоюзного референду-
ма. Опрошено 98 человек. Про-
веденный опрос показал, что
участвовать в референдуме со-

бираются 88 процентов опрошен-
ных. Не собираются по раз-
ным причинам участвовать око-
ло 6 процентов. Более актив-

ную позицию в атом вопросе

занимают члены КПСС, инже-
нерно-технические работники,
пенсионеры и люди старше 60
лет. Наибольшую пассивность

проявляют рабочие и люди в
возрасте 18 — 29 лет.

Ряд участников опроса по-
пытались обосновать свои сом-
нения или отказ от участия в
референдуме. Основной причи-

ной они называют: недостаток
информации по выносимому

вопросу, «отсутствие смысла
проведении референдума».

На второй вопрос («Считаете
ли Вы необходимым голосовать

за сохранение Союза?») абсо-
лютное большинство ответили
утвердительно — 81,4 процен-

та, 9,8 процента не видят необ-
ходимости в сохранении Союза
ССР и 3,9 процента не опреде-

^лили своего отношения в этом

вопросе.

Наибольший разброс мнений
вызвал вопрос о введении поста

Президента РСФСР. 38,2 про-
цента опрошенных ответили на
этот вопрос утвердительно,
27.4 процента категорически
отрицают эту необходимость,
30.4 процента не смогли одно-
значно ответить на этот, несом-
ненно, самый спорный из пред-
ложенных вопросов. Наиболее
негативно по отношению к вве-
дению поста Президента РСФСР
настроены люди в возрасте 50
лет и старше, рабочие, а также
члены КПСС.

В телефонном опросе приня-
ли участие 60 процентов жен-
щин и 35 процентов мужчин,
из них — 80,5 процента бес-
партийных и 14,6 процента —

члены КПСС, '38,2 процента —

рабочие, 26,1 процента — слу-
жащие, 31,3 процента — пен-

сионеры.

Телефонный опрос является

одной из самых оперативных и

доступных форм изучения об-
щественного мнения. Работа
эта, безусловно, необходимая,

будет проводиться и впредь.

Работники ГК КПСС выра-

жают благодарность всем жи-

телям города и района, приняв-
шим участие в опросе. Надеем-
ся и в будущем на помощь и
доброжелательное участие в но-
вых формах идеологической ра-

боты.

Е. КУРОЧКИНА,
инструктор ГК КПСС,
председатель идеологиче-
ской комиссии ГК КПСС.

НАМЕТИЛИ ПРОГРАММУ ДЕЙСТВИИ организационную работу по под-

готовке к референдуму. Он
предложил, чтобы все партий-
ные организации выделили на

которыми потом

специальная ко-

D О вторник состоялось засе- одним или несколькими избира- ния. это средства,

дание бюро ГК КПСС, тельными участками закрепля- На заседании бюро выступи- распорядится

на котором был рассмотрен ются секретари партийных ор- ла также Н. Н. Алексеенко, миссия,

вопрос о подготовке городской ганизаций. Они должны про- Она сообщила, что заканчивает- Секретарь партийной органи-

. партийной организации к про- следить, чтобы избирательные ся предварительная сверка зации завода «Полимер» Ю. Н.
ведению референдума о сохра- участки работали нормально в списков избирателей, утвержде- Сорокин предложил больше вни-

нении Союза ССР. На заседа- предвыборный период, и чтобы ны составы и место работы уча- мания уделять и разъяснению

ние бюро были приглашены в день референдума па них со- стковых избирательных ко- вопроса о необходимости вве-

секретари крупнейших партий- хранилась нормальная обета- миссий, проведены информаци- дения президентства в РСФСР,
ных организаций, секретарь го- новка. Предполагается также онные совещания. Отпечатаны «Я и сам еще не до конца в

родской избирательной
сии Н. Н. Алексеенко.

Секретарь ГК КПСС А. А.
Хоперский ознакомил присут-

ствовавших с итогами телефон-
ного опроса населения об от-

ношении к референдуму. Затем
он предложил обсудить план

подготовки к референдуму.
Цель организационной работы
коммунистов, сказал А. А. Хо-
перский, в этот период — что-

бы референдум состоялся, и

кроме того, мы будем добивать-
ся высокого процента ответов

за Союз.

комис- установить связи с партийными приглашения на референдум этом разобрался», — сказал он.

организациями Кохтла-Ярве, для избирателей. Н. Н. Алек- Выступавшими было предло-

Нарвы, где население выступа- сеенко отметила, что некоторые жено также опубликовать в го-

выхода Эстонии из избирательные участки еще не родской газете ряд материалов

оформлены вследствие задерж- с целью отразить различные

ки с доставкой ткани для пла- мнения людей, а также образец
катов. Не чувствуется прибли- бюллетеня с комментарием. Не-
жения референдума и в городе: обходимо использовать для аги-

ет против

СССР.
В план пропагандистской ра-

боты входят встречи в коллек

тивах с депутатами, руководите-

лями предприятий, городских нет ни плакатов, ни листовок,
ни красочного оформления.

Секретарь партийной органи-

зации СПЗ «Сланцы» А. Н.
Сорокин поддержал мысль об
установлении контактов с севе-

служб. Необходимо дать лю-

дям возможно более полную ин-

формацию об экономической
ситуации в стране и в городе,

особо подчеркивая неразрыв-

ность экономических связей ро-восточными городами Эсто-
между республиками. Будут пе- нии. Он сообщил, что совет

читаться и распространяться секретарей завода выделил 300
По предложенному плану за листовки, агитплакаты, обраще- рублей из партийной кассы на

^ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЮЬ

1

тации и заводское радио.

Н. Н. Алексеенко сообщила,
что любой представитель заре-

гистрированной общественной
организации может наблюдать
за работой участковых избира-
тельных комиссий. Не нужно

сообщать об этом, как раньше,

за три дня.

С. ШИШКИНА.

Навстречу Междунарооному женскому дню 8 Марта 4^

шт-

Обаятельная и привлекательная, облада-'
тельница тонкого вкуса и зеленых глаз, хо-|
рошего голоса и незаурядной фантазии, она|
но праву является одной из лучших агит-

культработниц района. Фу ты, какое нежен-

ское и неприятное слово «агиткульт», совсем
как «главсевзапсбыт» или что-то в этом ро-

де...
У нее масса и непрофессиональных досто-

инств: быстро, вкусно и красиво готовит пи-

щу, оригинально вяжет, а еще ухитряется

учиться на заочном отделении культурно-про-
светительного факультета института культу-
ры имени Крупской.

При первой встрече с этой милой девуш-

кой покорила ее располагающая улыбка и

глаза, излучающие доброту и тепло. Прохо-
дит время, а первое впечатление остается.
При каждом общении с Ольгой Сассы в ду-

ше появляются умиротворенность и жела-
ние сделать что-нибудь хорошее для людей,
как ежедневно делает сама Ольга, старший
методист автоклуба отдела культуры. Она
пишет сценарии, поет, танцует, лицедействует,
а самое главное — обладает талантом весь

свой запас эмоций передавать окружающим
Раскрываются ей навстречу сердца людской
благодарности.

Фото Ю. Терентьева.

Сообщает
корреспондентский

пост в горисполкоме

ЖЕНСКОМ КОЛЛЕКТИВЕ
По числу женщин, работаю-

щих на предприятии, швейная
фабрика «Молодость» находит-
ся в ряду безусловных лидеров
в городе. И конечно же, жен-
ский праздник прежде всего ка-
сается этого коллектива. Слож-
но себе представить трудности
администрации и профкома,
связанные с поздравлением та-

кого количества мам, сестер,
невест, бабушек с днем 8 Мар-
та.

Но в коллективе есть работ-
ницы, о которых разговор осо-
бый и отношение к ним особое.
Это те, на ком держится фаб-
рика, те, от кого берут свое на-
чало несколько поколений

фабрике. Это ветераны, многие

из которых трудятся со дня

основания в 1964 году филиала
ЛПШО «Маяк», а ныне фаб-
рики «Молодость» — Н. Н. Ре-
пина, Н. Д. Яковлева, Н. П. Пер-
сидская, О. В. Алексеева,
П. Д. Петрова и другие, кто и

сейчас работает в цехах, отда-

вая силы, опыт молодежи.

Особый разговор у нас и о

ветеране войны, ветеране фаб-
рики Е. П. Белухичевой. Елена
Петровна находится сейчас на

заслуженном отдыхе, но ее

энергии еще с лихвой хватает
для общественной работы. Она
до недавнего времени возглав-

ляла совет ветеранов.
Ветераны уходят на отдых, аЙшвей, раскройщиц и т. д. на
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на смену им за швейные ма-

шинки и к станкам становятся!
совсем еще девчонки, недавние!
выпускницы ПТУ-15. Каждый [
год швейный цех № 2 прини-

мает по целому выпуску учи-

лища. И, наверное, именно по-

этому на фабрике хорошо вос-[
принимаются все новые, про-

грессивные формы организации!
труда. Молодежи легко на ходу!
включиться с полной отдачей в|
работу. И процесс этот идет не-

прерывно. Впереди аренда. При!
новых условиях хозяйствования!
многое в успешной работе пред- [
приятия зависит от гибкости I
его производств, возможности

быстрого реагирования на из-!
менение конъюнктуры рынка. [
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ИЗВЕЩЕНИЕ
11 марта 1991 года с 15 до 17 часов в исполкоме горсовета ведет прием избирателей

народный депутат СССР Виталий Сергеевич БЕЛЯЕВ.
Президиум горсовета.

ф У председателя город-

ского Совета Я. Я. Богдано-
ва состоялось совещание по

вопросу заключения догово-

,ров на 1991 год по капи-

тальному ремонту и строи-

тельству дорог и объектов
соцкультбыта. Определены
объемы работ между заказ-

чиками и подрядчиками, сро-

ки передачи дорог на баланс
Совета.

ф Состоялось заседание

комиссии по делам несовер-

шеннолетних, на котором

рассмотрено 20 дел. Выне-
сены предупреждения 9 че-

ловекам, дано согласие на

отчисление: из школы № 1
— одного, из ПТУ-15 — двух

подростков. Решено под-

вергнуть штрафу 13 родите-

лей, одному сообщить по ме-

сту работу, одного преду-

предить о возможности лише-

ния родительских прав.

ф Состоялось заседание

административной комиссии,

на котором рассмотрено 11
дел. Наложен штраф на

3. И. Васильеву в сумме 30
рублей за нарушение пра-

вил пользования жилыми по-

мещениями.

ф Технолог цеха «обжиг»
цементного завода В. Н. Ше-
ховцов оштрафован на 50
рублей за выброс загряз-

ненных веществ в атмосфе-
ру с превышением нормати-

вов, нарушение правил экс-

плуатации, а также за неис-

пользование оборудования
для очистки выбросов

За те же нарушения

оштрафованы на 50 рублей
начальник железнодорож-

но - упаковочного цеха це-

ментного завода Б. А. Лю-
безный и начальник цеха

«обжиг» В. П. Балыков на

сумму 70 рублей.
ф В. А. Уда лов оштрафо-

ван на 100 рублей за спаи-

вание несовершеннолетних,
Н. П. Киселев, С. А. Хрис-
тгок, И. Л. Зиновьев за ут-

рату паспорта оштрафованы
на 10 рублей.

ф Предупреждены за про-

живание без прописки О. В.
Федоров, А. П. Петухов,
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СОВЕТЫ и ЖИЗНЬ Щ
Сессия Овсищенского сельско-

го Совета была посвящена ут-

верждению основных направле-

ний социально-экономического
развития территории и бюджета
на 1991 год. Рассмотрены ито-

ги выполнения плана комплекс-

ного развития и бюджета в

1990 году. Как отметила в сво-

ем докладе председатель ис-

полкома Овсищенского сельско-

го Совета Е. С. Проворова,
формирование бюджетов и ны-

не проходило по принятой в

прежние годы схеме, когда ос-

новные доходы и расходные

статьи планировались «сверху».

К тому же основные расходы

на благоустройство и социаль-

ные нужды населения ложатся

на совхозную кассу. Только в

нынешнем году совхозу потре-

буется около 4 миллионов руб-
лей для реконструкции и но-

вого строительства — как про-

изводственных сооружений, так

и жилья, ремонта теплотрассы.

Депутаты сельокого Совета
пока такими средствами не рас-

полагают, и свои расходы ут-

верждали в сумме 90 тысяч

рублей да еще и с дефицитом
бюджета, без чего не обходится
пока ни один государственный
орган. Больше средств, чем в

прошлом году, планируется вы-

делить на содержание школы,

библиотеки, учреждений куль-

туры. Однако и новая структу-

ра сельского Совета потребова-
ла увеличения расходов. В
1990 году сельский Совет су-

мел получить более 20,5 ты-

сячи рублей от продажи фунда-
ментов. Эти «незапланирован-

ные» доходы решено использо-

вать на благоустройство насе-

ленных пунктов, приобретение
нового инвентаря для .Дома
культуры в Овсшце и на со-

держание участкового инспек-

тора. На строительство колод-

цев в деревнях будут направ-

лены и 564 рубля, полученные

от самообложения. Правда,
какие средства потребуются в

реальности даже для того, что-

бы выполнить эти скромные

планы, пока не скажет точно

никто. Нестабильность цен и

разрыв экономических связей
принесут нынче много неприят-

ных сюрпризов.

Впрямую столкнулись инте-

ресы совхоза и населения де-

ревни Овсище по вопросу о вы-

делении пастбищ для скота в

личных подсобных хозяйствах.
Вблизи деревни администрация

совхоза решила выделить хо-

зяевам пастбища и сенокосы из

расчета по 20 соток на голову

крупного рогатого скота. Но это-

го явно недостаточно, к тому же

НАСУЩНЫЕ
ЗАБОТЫ

СЕЛА
Реальной власти на се- I

ле всегда недоставало i
сельским Советам. Мало !
что пока изменилось и

сейчас.
Это хорошо чувствова-

лось на IV сессии 21 со-

зыва Овсищенского сель-

ского Совета. В реальном

партнерстве с совхозом

«Осьминский» депутатам

еще не принадлежит ре-

шающее слово, но они

становятся все увереннее
в своих требованиях.

неясно, как обеспечить кормом

коз и овец, которых в деревне

160 голов. В то же время эти

проблемы были бы решены, ес-

ли бы совхозное стадо на лето

переводилось на отгонное паст-

бище. Но это пока не плани-

руется, хотя в каждом совхо-

зе, в том числе и в «Осьмин-
ском», ежегодно списываются

выведенные из оборота земли.

А будь за ними надлежащий

уход, наверное, не возникло бы

споров, где кому пасти своих

коров. Урегулировать этот воп-

рос сессия поручила исполко-

му.

К совхозу по-прежнему вы-

нужден обращаться сельский

Совет и по другим вопросам.

Протекает кровля Овсищенского
Дома культуры, да так, что

сессию пришлось проводить в

малом зале — другие помеще-

ния заливает. Нет приличных

туалетов в нескольких домах в

деревнях Поречье, Рожновье,
Морд и. Между тем «ремонт

идет» — информирует админи-

страция совхоза сельский Со-
вет 6 том, как выполняются ре-

шения предыдущей сессии. Ед-
ва ли можно назвать перспек-

тивным явный недостаток за-

боты о людях, о своих рабочих
со стороны предприятия.

При обсуждении основных

направлений социального раз-

вития деревень на территории

сельского Совета депутаты го-

ворили о весьма серьезных

проблемах современного сель-

ского жителя. Заведующая
комплексным приемным пунк-

том JI. Г. Велик вынуждена

была констатировать, что объем
бытовых услуг для населения

сокращается. О том, что намно-

го труднее, чем прежде, совхо-

зу будет вести строительство,

говорил депутат Г. Е. Подко-
вальнпков. В то же время он

указал, что новая школа в Ов-
енще жизненно необходима, так

как более 100 детей вынужде-

ны ежедневно на рейсовых ав-

тобусах ездить в школу в Ста-
рополье. Особую тревогу вы-

зывает торговое обеспечение.
Критику депутатов вызвала и

работа специалистов узла связи

по качеству телефонизации де-

ревни.

Одним словом, проблем хоть

отбавляй. Но для людей дея-

тельных, энергичных это не

повод опустить руки. Отчеты
депутатов сельского Совета
Г. Н. Крыгиной, Г. М. Бакла-
гиной убедили в этом.

На сессии выступил также

председатель Сланцевского го-

родского Совета Я. Я. Богда-
нов. Он отметил, что уровень

власти советских органов на

местах явно недостаточен в но-

вой экономической ситуации.

В то же время не всегда ис-

пользуются и имеющиеся воз-

можности. Подъем деревни не-

мыслим без развития личных

подсобных хозяйств, и для де-

путатов Сельского Совета эта

задача остается одной из са-

мых важных.

С. ШИШКИНА.

В ЧЕСТЬ СЛАВНОЙ ДАТЫ

ДИСКУССИОННАЯ

ТРИБУНА

Статья секретаря партийной организации завода «Слан-

цы» А. Сорокина «В какой партии мы останемся?», опу-

оликованная в газете 15 февраля, вызвала различные мне-

у читателей. Два отклика на нее мы предлагаем ваше-

му вниманию.

ммвмцдясь

В канун 23 февраля в шко-

ле № 3 прошли встречи с ве-

теранами войны, интересные

конкурсы для мальчиков по

классам. Они соревновались в

силе (выжимали гири и ганте-

ли) и в том, кто ч больше при-

думает ласковых слов для ма-

мы. А у старших ребят в про-

грамме конкурса было задание:

составить телеграмму из армии

любимой девушке.

Ну, а серьезно проблемы со-

временной армии обсуждали
ученики 11-х классов, многим

из которых вскоре предстоит

призыв на службу. В заседа-

нии за «круглым столом» уча-

ствовали кроме школьников со-

трудники военкомата В. И. Ко-

релин и В. А. Ларкин, ветера-

ны войны Б. Е. Хайкин, Д. д

Третьяков, А. С. Егоров. Раз-

говор состоялся серьезный и

искренний, причем участвова-

ли в нем не только юноши, но

и девушки.

В младших классах состоя-

лись утренники. М. Н. Хайки-

на побывала у первоклассни-

ков, в 3 и 4 классах встрети-

лись с ребятами участницы

войны О. В. Михайлова и А. П.

Сидоренко. К своим друзьям

— третьеклассникам пришел

Е. Ф. Кирьянов, которого ребя-

та всегда приглашают на свои

сооры и праздники. Беседы с

пятиклассниками провела ав-

тор этих строк. О славном

прошлом Советской Армии уче-

никам восьмых классов расска-

зал Ф. А. Чуркин. Два шес-

тых класса побывали в канун

праздника в городском крае-

ведческом музее, где интерес-

ную экскурсию для них о за-

рождении Красной Армии про-

вели сотрудники музея В Д

Никулин и Т. И. Войнова. Та-

кие даты должны быть священ-

ными и для молодого поколе-

ния.

В. ВОРОБЬЕВА,
ветеран КПСС, войны и

труда.

КАКИЕ ПАРТИИ
НАМ НУЖНЫ?

Сейчас, в годы перестрой-

ки, нестабильности, разди-

рающей наше государство

по частям, для всех нас

встал вопрос: какая партия

и ее лидеры выведут нас

из этого кошмара? 73 го-

да лидеры партии коммуни-

стов учили наши пароды,

как жить, как учиться и как

ненавидеть тех, кто своим

т РУДОм пытался улучшить

жизнь. Такие шли не в но-

гу со временем, а значит,

были врагами, а врагов лик-

видировали. Можно ли ос-

таваться в такой партии?

Ленин, если верить рас-

сказам, в голодные годы от-

казался от повышения зар-

платы себе. Нынешние пар-

тийные аппаратчики не так

проницательны. Да, если

быть справедливым, то нуж-

но сказать, что зарплату по-

высили не только им. На-

пример, увеличились пенсии.

Но насколько? Посмотрите,
что происходит с ценами —

это же грабеж, узаконенный
Правительством и Прези-
дентом. Ну как, скажите,

старикам жить? О рабочем
человеке не подумали вооб-

ще. А ведь это он кормит, .

обувает, одевает тех же

коммунистов, руководите-
лей всех рангов.

Авторитет Коммунисти-
ческой партии упал, из нее

уходят хорошие люди. Но

стиль работы все равно не

изменился: как было первое

и последнее слово за верха-

ми, так и осталось.

Миллионы не хотят жить

под руководством тон пар-

тии, которая привела страну

к кризису. Большинство че-

стных тружеников стремит-

ся жить по-новому, стать хо-

зяевами своего труда. Я од-

ного не могу понять, поче-

му так много палок в коле-

са крестьянам, фермерам?!
Ведь угрозы для партии

нет. Ну, а если она и по-

делится крохами от своего

большого пирога, то ничего

не случится. Рядовым ком-

мунистам от него все равно

ничего не достается.

Вот и хочу я спросить, ка-

кие нам нужны партии, что-

бы выбраться из этой ямы.

ликвидировать талоны и что-

бы люди стали похожи на

людей, а не на существа,

готовые разорвать друг дру-

га из-за куска колбасы? Мне

говорят, мол, дожил до та-

ких лет и только сейчас по-

нял, что так больше' жить

нельзя. Да, нельзя, а как

надо — не знаю. И можно

ли изменить .что-то сейчас,
когда у руля Президент, он

же Генеральный секретарь

ЦК КПСС? Ведь не мое

мнение, что Президент дол-

жен быть свободен от всех

партий. Так считают мно-

гие. А почему этого нет? По-

ка же наша страна идет не

к улучшению, а к развалу.

Люди устали от митингов,

Указов, постановлений. Каж-
дый должен делать свое де-

ло и делать чистыми рука-

ми.

Нам нужны партии обнов-
ленные, как и государство.

А с кого сейчас спросить, с

Вас, товарищ Сорокин, за

то, что партия довела до

ручки страну и нас с вами?

Н. ГАЛКИН,
ветеран труда.

В ПАРТИИ
БОЛЬШЕВИНОВ

На вопрос «В какой пар-

тии мы останемся?» я бы

ответил так: «В партии

большевиков». Так же, как

п в 1918 году. В Гдовском
уезде голосование проводи-

лось кустовыми собраниями.
Большинство крестьян отда-

ли своп голоса за большеви-
ков.

Во время руководства

Сталина проходила чистка

партийных рядов. И не толь-

ко чистка, а и репрессии.

Так было до Отечественной
войны. В Гдовском уезде

убрали с поста первого сек-

ретаря райкома Фофилова и

заведующего отделом Зару-
бина. Поэтому не совсем

правильно Вы пишете, что

в партию вступали лица,

имеющие личную выгоду.

Гаких в партию не принима-

ли, и контроль за этим вела

ларткомиссия при ПК
ВКП(б). 4

Я не согласен с тем, что

не выполнили свою задачу

большевики. В дни граж-

данской войны благодаря
партийному руководству

пролетариат победил Антан-
ту. В этой войне в первых

рядах шли коммунисты-

большевики. Их легли тыся-

чи за дело партии Ленина.
Так же была выиграна побе-

да в дни Великой Отечест-
венной войны.

И последнее. Мне, теперь

уж старику, обидно читать

строки в адрес наших депу-

татов, которым мы доверяли

и доверяем.

П. МАТВЕЕВ,
ветеран войны и труда.
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ПОРОЙ БЫВАЕТ ТРУДНО
Время сейчас очень

сложное, и мы, работники
отделения социальной по-

чт мощи, это ощущаем очень

остро.

Мы обслуживаем оди-
ноких престарелых граж-
дан, которые с трудом
передвигаются по кварти-
ре, не имеют родственни-
ков. Когда отделение толь-
ко было создано, в 1987
_ 88 годах, то работать
сотрудникам было значи-
тельно легче: в магазинах
были необходимые про-
дукты и промтовары, да
и население было значи-
тельно гуманнее. Сейчас
же с каждым днем все
труднее и труднее рабо-
тать, везде очень большие
очереди. И несмотря на
то, что мы имеем право
получать товар для' своих

.Ж, подопечных без очереди,

МИЛОСЕРДИЕ

иногда мы боимся подой-
ти к прилавку. Некото-
рые наши сограждане по-
рой теряют человеческий
облик. О каком уж мило-
сердии можно говорить!
Эти люди забывают, что
тоже могут оказаться в
трудном положении, ког-
да придется обратиться в
отделение социальной по-

мощи.

В настоящее время мы
постоянно в поисках, чем
накормить престарелых.

Чаще всего мы обращаем-
ся в магазины Ж№ 6, 10,
19, 46, 33, 50, 15. На-
пример, молочные про-,
дукты покупаем в мага-
зинах 33 и 19, поэтому
просим торг. и молокоза-
вод увеличить поставку

молочных продуктов в

эти магазины.
Мы все очень благо-

дарны коллективам на-
званных магазинов, а

также руководству райпо.
Они очень внимательно

относятся к нам. В связи
с приближением женского
праздника 8 Марта позд-
равляем всех женщин
этих коллективов с празд-
ником, желаем им креп-
кого здоровья, семейного
благополучия, а самое
главное — оставаться та-
кими же внимательными и

к покупателям', и к соци-
альным работникам. Очень
бы хотелось, чтобы и в
других магазинах также
была создана обстановка
благожелательности.

Работники отделения
социальной помощи,
всего 10 подписей.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

МАСТЕР
ЭКСТРАКЛАССА

Было время, когда самой сложной из
профессий и, соответственно, одним из
самых почетных, уважаемых людей счи-
тался часовой мастер. Ему приходилось ра-
ботать с миниатюрными деталями, хитро-
умными механизмами, которые точить,
сверлить, чинить и т. д. было делом, пря-
мо окажем, непростым, требовавшим высо-
чайшего мастерства.

В наше время, когда работа часового
мастера сводится в основном к замене сло-
манных частей в испортившихся часах, лю-
дей, сохранивших былое умение и навыки,
встретишь, не часто.. За десятилетия, про-
житые в Сланцах, я неоднократно обра-
щался за помощью, пользовался услугами
часового мастера Федора Федоровича ha-
нунникова. Имея дело с часами, могу
ренно утверждать, что в любое время Фе-
дор Федорович считался бы мастером
экстракласса. Е - йгиюжип,

пенсионер.

Официальный отдел

. ЛОЖНАЯ обстановка с
vy поставками продуктов в
район, неуверенность населения
в стабильности цен, ажиотаж
вокруг товаров народного по-
требления — все это вызывает
болезненную подозрительность

по отношению к сферам про-
изводства и торговли, дефицит-
ными товарами, неудовлетворе-
на работой местных властей.

Ие в лучшем состоянии ока-
зался коопзаготпром в разра-
зившемся кризисе экономики
страны. Значительно ослабле-
на материально-техническая ба-
за: хранилища не отвечают не-
обходимым требованиям для

~<8 удовлетворительной сохранно-
сти овощей, очень большие
сложности с автомобильным
транспортом, заготовительные
пункты в районе требуют ре-
монта, а некоторые — капи-
тального. В свете все более по-
вышающегося прожиточного
минимума в стране зарплата
работников остается неизмен-
ной, что создало огромные
трудности с кадрами.

Между тем, все более нара-
стает острейшая проблема про-
довольственного дефицита. А
здесь еще «помог» Указ пра-
вительства, в результате кото-
рого были неразумно взвинче-
ны закупочные цены на мясо.
Население бросилось сдавать
скот. Произошло колоссальное

•'*' сокращение его поголовья, и
гак следствие — в начале это-
го года закупать у людей ока-

залось нечего.
И все-таки станет ли лучшим

положение в коопзаготконторе,
а следовательно, улучшится ли
положение с продовольствием в

районе?
Основной продукт заготовок

— это мясо. Коопзаготпром за-
ключил договор с Гатчинским
промкомбинатом на поставку

мяса, в обмен на которое в рай-
он должна поступать колбаса.

Но если в конце прошлого
года ежедневно принимали до
1 тонны мяса, то за половину
первого квартала 1991 года за-
готовлено около 10 тонн. И вы-
полнение этого договора нахо-
дится под угрозой срыва. Нз-за

отсутствия ресурсов на начало
года уже не говорится о том,
чтобы заключить с Парголов-
ским промкомбинатом договор
и получать в район мясные
консервы, Но сейчас изыски-
ваются все пути для увеличе-
ния заготовок мяса и заключе-
ния этого договора.

В такой напряженной обста-
новке правление Сланцевского
райпо приняло решение обра-
тить особое внимание на стиму-
лирование заготовок мяса пос-
ле 17 января 1991 года. Меры
эти вынужденные и далеко не
означают, что квитанции на ра-
нее сданное мясо в дальней

еще хуже, сбывали за предела-
ми района. Поэтому сейчас в
договоре отмечено, что лицо, не
сдавшее мясо заготовителю,
обязано возместить сумму
убытков (стоимость мяса) по-
следнему за исключением с ту-
чая падежа скота (при наличии
справки ветеринарного врача).

Так же сейчас прилагается
немало усилий по увеличению
поставок комбикормов населе-
нию. В первом квартале 1990
года был получен один вагон
кормов, а за половину квартала
этого года уже продано населе-
нию два вагона и ожидаются
еще поступления. 150 тонн бу-

ЧЕМ ОБЕРНЕТСЯ
ПРЕДПРИИМЧИВОСТЬ?

1  г.лтттттгЛ1П-Т ТТ ППГТЯЯ

тем не будут отоварены дефи
цитными товарами.

Предвидя в 1991 году проб-
лемы с продуктами питания
еще в ноябре 1990 года, работ-
ники коопзаготпрома начали ве-
сти работу по заключению до-
говоров на сдачу сельхозпро-
дукции. И если за 1990 год
было заключено около 1-у ии
договоров, то только на 1 фев-
раля 1991 года их было около
500. . Причем, в договорах осо-
бое внимание было уделено
юридической ответственности
сторон, где заготовитель обя-
зуется предоставить сдатчику
комбикорма из расчета 2 кило-
грамма кормов на 1 килограмм
мяса в первом полугодии и 2
килограмма кормов в последу-
ющий период, принять мясо у
сдатчика по ценам, действую-
щим на момент приемки.

Кроме того, после сдачи сво-
ей продукции гражданин име-
ет право встать на очередь на
товары сложной ■ бытовой техни-

ки, мебель и т. д.
Но ранее нередко было, что

лица, получившие корма, мясо
продавали на рынке, либо, что

дут получены и доставлены в
район кормовозом, который в
райпо сегодня в единственном

числе.
Изыскиваются также другие

пути заготовок мяса. Усиленно
ведется работа с совхозами. В
ближайшее время предполага-
ется заключение договора с сов-
хозом «Сланцевекий» об от-
корме им свиней для райпо в
обмен на поставки комбикор-
мов, которые помогает приоб-
рести цементный завод. Пред-
стоит обсудить условия взаимо-
действия в этом направлении с
совхозом «Старопольскнй».

Новым в деятельности кооп-
заготпрома будет переработка
мяса. Готовится к вводу ското-
убойный пункт с производи-
тельностью 5 — 7 голов в смену.
Получено предварительное со-

гласие руководства завода
«Сланцы» о выделении свобод-
но конвертируемой валюты

Сланцевскому райпо на приоб-
ретение импортного модуля по
изготовлению колбас, и сейчас
ведется работа по выбору обо-
рудования, удовлетворяющего

нашим запросам. Предполага-

ется строительство своего сви
нарника. В качестве возобнов-
ления услуг населению органи-
зован забой кроликов, на кото
рых, кстати, тоже увеличены
закупочные цены.

Дальнейшего повышения за
купонных цен на говядину и
свинину (сегодня 9 рублей и
6 рублей 75 копеек) не предви
дится.

Наряду с другими направле
ниями заготовок коопйагот
пром закупает у населения ле
карствеиное сырье, которое
связано с дефицитом лекарств
в аптеках, пользуется большим
спросом у жителей города. Для
стимулирования сдачи лекарст-

венных растений на ряд из них
повышены закупочные цены.
Так, 1 килограмм зверобоя
раньше стоил 1 рубль 20 ко-
пеек, теперь 2 рубля 50 копе-
ек, тысячелистник стоил 75
копеек, сейчас —- 2 рубля

Проводится работа с населе
нием по заключению договоров
на сдачу консервированных ово-
щей в соленом, маринованном
виде с тем, чтобы на прилавке
магазина была и такая продук-

ция.

Кстати, о магазине. В районе
Больших Лучек на ул. Дзер-
жинского в помещении, где ра-
нее располагался магазин по
торговле спиртными напитками,
в скором времени откроется
«Заготовительный пункт - ма-
газин» коопзаготпрома, где бу-
дут закупаться у населения
традиционные предметы загото-
вок, где можно будет отова-
рить дефицитными товарами
квитанции сдатчиков и где бу-
дут продаваться некоторые ви-
ды заготовленных у населения

товаров.

Вот вкратце о том, что проис-

ходит в одной из организаций
города. И время покажет, на-
сколько успешно происходит в

коопзаготпроме ломка старых

подходов к заготовительной дея-

тельности, насколько сильна
предприимчивость в организа-

ции.

0 демографических
процессах

в Сланцевском
районе

, Численность населения

Сланцевского района состав-
ляет 53,5 тысячи человек,
из которых 10,9 тысячи, или

] 20 процентов, — сельские

1 жители.

Сравнение численности на-
селения за ряд лет показы-
вает, что происходит сни-

жение темпов роста как го-
родского, так и сельского на-

селения. В 1990 году в
Сланцевском районе роди-

лось 602 человека, умерло
758 человек, естественного

прироста нет. Ежемесячно
у нас рождалось 50 детей, а

умирало 63 человека, или в

среднем каждый день у нас
появляется новый гражда

нин и умирают два челове

ка.

С. ВИХРОВ,
директор коопзаготпрома.

КОНТРОЛЬ

исполкома Ленсовета, которое
подписал бывший председатель
В. Я. Ходырев, наш отдел пе-
редали в подчинение Ленин-
градскому «Спецтрансу». Вот
так и был поставлен тормоз
работе. Специфика работы от-
дела и «Спецтранса» совершен-
но другая. И когда люди, дале-
кие от фундаментальных основ
физики и химии, пытаются на-
вязать мнение и диктовать свои
условия, то это, кроме раздра-
жения, ничего хорошего не
приносит. Для дальнейшей эф-
фективной работы нам необхо-
димы юридический статус, пол-
ная независимость службы ра-
диационной экспертизы.

Н. КРУПЕНИК,
В. СЕРИКОВ,

корр. ЛенТАСС.

О ДРУЗЬЯХ- ТОВАРИЩАХ
22 февраля собрались за «круглым столом»

■ в Доме культуры Старополья ветераны вой-
ны и труда. Сейчас нам всем трудно, но на
этой встрече, посвященной Дню Советской
Армии и Военно-Морского Флота, в душах у

всех хватало тепла, сердечной доброты, раду-

шия.

Что сделано и что надо сделать, чтооы

хоть немного облегчить жизнь старым ЛВДям,
пенсионерам, ветеранам войны и труда? Об
этом подробно было сказано в докладе пред-
седателя совета ветеранов Старопольского

сельского Совета Константина Николаевича
Трутса. Не было громких слов и призывов, а
была общая простота И желание всем людям
всегда делать добро, оказывать помощь пре-
старелым помогать жить и идти по ровной

дороге молодым.

' Согрело наши души и небольшое выступ-

ление девочек — школьниц и. работников

Дома культуры. С волнением мы слушали
старого израненного солдата Великой Отечест-
венной Михаила Степановича Серова, его
рассказ о том, как заслужил фронтовые ор-

дена н медали.

И еще своими воспоминаниями подели-

лась ветеран совхоза, старый член КПСС
которая много лет занималась сельским тру-

дом, Нина Васильевна Сафонова. Она неодно-

кратно избиралась в сельский и городской
Советы народных депутатов.

Много таких добрых и отзывчивых вете-

ранов в совхозе, во всех его деревнях, о чем

говорил в сбоем выступлении К. Н. Труте.

Низкий поклон вам, всем людям с откры-

тым и добрым сердцем .

Н. СЕМЕНОВ,
обществ, корр.

В целом за период с 1985
по 1990 гг. отмечалось сни-

жение уровня рождаемости и

естественного прироста по

сравнению с предшествую-

щим пятилетним промежут-

ком.

Так, в 1990 году абсолют

|ное число родившихся в

Сланцевском районе на 38
человек меньше, а число

умерших — на 103 челове-

ка больше соответствующих

показателей 1989 года. Это
привело к снижению уровня

естественного прироста. Низ-

кие показатели рождаемости

в значительной мере связа

п ы с социально-экономиче-

скими факторами, такими

как увеличение занятости

женщин в общественном про-

изводстве, снижение жиз-

ненного уровня населения

В числе причин, влияю-

щих на уровень рождаемо

сти и естественного приро-

ста населения, важное место

занимает брачность. За пе

риод с 1985 по 1990 гг

также отмечается снижение

количества браков по срав

нению с прошлой пятилет

кой. В 1990 году зарегист-

рировано 439 браков, что

на 7 процентов меньше

прошлого года и на 20 про-

центов меньше 1985 года.

Важным фактором, отри-

цательно влияющим на рож-
даемость, являются разводы.

Но за последнее пятилетие,
в отличие от предшествую-
щего периода, в городе и
районе наблюдается тенден-

ция к сохранению семьи,
уменьшению разводимости.

Так, число зарегистрирован-

ных разводов в 1990 году

составило 238, это меньше
1989 года на 8 процентов.
По сравнению с 1985 годом
количество разводов умень-

шилось на 20 процентов.

Однако эта тенденция

остается все еще высокой.
Например, в 1990 году на
2 брака приходился 1 раз-

вод.

В 1990 году в Сланцев-
ский район прибыло 2338
человек, в том числе взрос-
лых 1939, детей до 16 лет
399 человек.

Выбыло за это время 1818
человек, в том числе взрос-
лых 1556 и детей до 16 лет
262 человека.

По сведениям городско-
го отдела статистики.



КОРОТКО
О ФАКТАХ

ф За прошедшую неделю
возросло количество хулиган-

ских проявлений, совершен-

ных на улицах и в общест-
венных местах. В проверке
ОВД находятся материалы
по фактам хулиганских дей-
ствий гражданина Петрова
Г. А. в магазине «Юбилей-
ный», получению телесных
повреждений гражданина Р. у
дома № 11 по проспекту

Молодежный около 23 ча-
сов 25 февраля.

ф 24 февраля около 19
часов водитель кооператива
«Механизация» В. А. Ми-
хайлов произвел 2 выстрела
из охотничьего ружья у ка-
фе «Театральное». Причи-
ной послужил отказ в отпу-
ске спиртных напитков, по-
тому что Михайлов находил-
ся в нетрезвом состоянии.

ф Совершено 2 угона
автотранспорта:

в период с 22 по 23 фев-
раля из гаража биоочистки
завода «Сланцы» в д. Под-
кино автомашины ВАЗ-2107,
которая была обнаружена
на ул. Гавриловская;

с 24 по 25 февраля с тер-
ритории гаража «Липецк-
цемремонта» угнан автобус
КАВЗ-685, обнаруженный
позднее в Кингисеппе.

ф Зарегистрировано 6
краж государственного и

личного имущества:
в период с 20 по 22 фев-

раля совершена кража про-
дуктов питания из подвала
дома № 66 по улице Жу-
ковского;

в ночь на 21 февраля из
кабинета директора шахты
мм. С. М. Кирова похищены
микрокалькулятор, канце-

лярские принадлежности;
22 февраля при неизвест-

ных обстоятельствах про-
пали женские сапоги из
квартиры дома № 31 по
улице Партизанская;

в период с 22 по 25 фев-
раля из помещения лабора-
тории кооператива «Строй-
индустрия» похищены 4 кг
мяса, 4 клетки яиц, бутылка
коньяка, 2 шторы;

26 февраля из Пт » -о i
похищен магнитофон «Коме-
та-120», из подсобного поме-
щения детсада № 14 укра-
дена стеклотара.

25 февраля предпринята

попытка проникновения в

цех упаковки обуви завода

«Полимер». Сработавшая
сигнализация и своевремен-
ное прибытие группы задер-
жания предотвратили кражу.

20 февраля в вечернее
время задержан грузчик

хлебокомбината С., вывез-

ший с территории комбината
коробку маргарина. Ведется
проверка.

ф Отделение БХСС про-

веряет факты сокрытия
товаров от свободной про-

дажи в магазине № 18, в

аптеках.
1

ф Зарегистрировано 2 по-

жара:

на базе торга сгорела кап-

терка, ущерб около 100 руб-
лей;

от детской шалости с ог-

нем произошел пожар на

восьмом этаже дома № 9/2
по ул. Спортивная, обгорели
две квартиры.

ф В течение недели за-

держано 9 водителей, в сос-
тоянии алкогольного опьяне-

ния управлявших автотран-

спортными средствами. 6 из
них — водители государст-
венных предприятий и ко-

оперативов.

Администрация, профком и

партбюро шахты № 3 сердечно

поздравляют всех женщин, рабо-
тающих и находящихся на за-

служенном отдыхе, а также

учителей подшефной! школы-

интерната № 1 с Международ-
ным женским днем 8 Марта.
Желаем крепкого здоровья, се-

мейного благополучия, счастья

в материнстве и успехов в тру-

де.

Коллектив Сланцевского про-

изводственного объединения
грузового автотранспорта позд-

равляет всех женщин пред-

приятия и ветеранов труда и

войны, находящихся на заслу-

женном отдыхе, с Международ-
ным женским днем 8 Марта.
Желаем вам счастья, здоровья,

больших трудовых успехов.

Администрация, партбюро и

профком РМЗ поздравляют
женщин РМЗ и ветеранов за-

вода с 8 Марта. Желаем здо-

ровья, семенного благополучия.

Администрация, профком,
СТК и партбюро шахты нм.
С. М. Кирова сердечно позд-

равляют женщин шахты, рабо-
тающих и находящихся на за-

служенном отдыхе, с наступаю-

щим Международным женским

днем 8 Марта. Желаем здо-

ровья, семейного счастья, мира.

Галине Сергеевне
ИВАНОВОЙ

Поздравляем Вас с юбилеем.
Желаем здоровья, счастья на

года, и будьте молоды всегда.

Коллектив цеха электро-
снабжения завода «Поли-
мер»,

Марии Федоровне
КРАСНОСЕЛОВОИ

От всего сердца поздравляем

с 80-летием. Желаем здо-
ровья, долгих лет жизни, хоро-

шего самочувствия, счастья.
Дочь, внуки, правнук.

Нине Александровне
БЫСТРОВОЙ

Поздравляем Вас с юбилеем
и правом ухода на заслужен-

ный отдых. Желаем огромного

счастья, крепкого здоровья,

долгих лет жизни.

Коллектив завода «Поли-
мер». i

Администрация, партийная и

профсоюзная организации Слан-
цевского горбытупранлення сер-

дечно поздравляют всех жен-

щин н ветеранов труда, находя-

щихся на заслуженном отдыхе,

с Международным женским

днем 8 Марта. Желаем крепко-

го здоровья, большого личного

счастья и праздничного на-

строения.

I Ителевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 8 МАРТА

8.00 — ТСН. 8.20 — Кон-
церт. 8.50 — Мультфильмы.
9.30 — Док. ф. 10.45 — «Боль-
шой симфонический оркестр.
60-й сезон. Гастроли». X. ф.
11.55 — «Мир увлеченных».

12.10 — «Андрей». X. ф. 13.25
— «Турнир поэтов». 13.55 —

«Соломенная шляпка». X. ф.
1-я серия. 15.00 — ТСН. 15.15
«Соломенная шляпка». X. ф.
2-я серия. 16.20 — А. Виваль-
ди. «Времена года». 17.00 —

Мультфильм. 17.10 — «Песня-
91». 18.25 — «Не любо — не

слушай». 19.35 — «ВиД».
19.50 — «Анютины глазки и

барские ласки». X. ф. 21.00 —

Время. 21.45 — «Бал-маскарад
в цирке на Цветном». 0.35 —

ТСН. 0.55 — «ВиД».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — Мультфильмы.
8.40 — Концерт. 9.25 — Док.
ф. 9.55 — Синхронное плава-

ние. 10.40 — Концерт. 11.30
— Фильм— детям. «Украли зеб-
ру». 12.40 — Поет JL Трухина.
12.55 — Хоккей. «Спартак» -

«Крылья Советов». 15.15 —

КВН. 2-й Всесоюзный фести-
валь команд КВН в Тюмени.
17.20 —г «Пять плюс». 17.45—
«Миллесгорден» — парк летя-

щих скульптур. 18.10 — Кол-
лаж. 18.15 — Мультфильмы.
18.30 — «Созвездие-91». 20.00
— «Спокойной ночи, малыши!».
20.15 — Киносерпантин. 23.45
— Легкая атлетика.

К СВЕДЕНИЮ ЖИТЕЛЕЙ СЛАНЦЕВ
Парильное отделение городских бань, располо-

женных по ул. Шахтерской Славы, дом 8, с 13 марта

1991 года будет работать по сеансам: с 9 часов до 10
часов 30 минут, с 11 часов до 12 часов 30 минут,

с 13 часов до 14 часов 30 минут, с 15 часов до 16 ча-

сов 30 минут, с 17 часов до 18 часов 30 минут, с 19
часов до 20 часов 30 минут, с 21 часа до 22 часов

30 минут. Время сеанса 1,5 часа'
Стоимость билета по четвергам, пятницам, суббо-

там и воскресеньям 2 рубля 21 копейка, а по средам

— 63 копейки.
Производится предварительная продажа билетов

и абонементов предприятиям.

Справки по телефонам: 2-23-75 и 2-41-40.
3—1

РЕЖИМ РАБОТЫ МАГАЗИНОВ
В ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ И ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ

Продовольственные полуторасменные магазины

№№ 15, 27, 19, 25, 33, 44, 46, 24, 42, 47, 50
7, 9, 10 марта работают как в обычные дни, 8 Мар-

та — с 11 часов до 19 часов.

Продовольственные односменные магазины

№№ 1, 6, 10, 13, 16, 18, 30, 38, 49
7, 10 марта — с укороченным рабочим днем на

1 час. 8, 9 марта — выходные.

Продажа винно-водочных изделий
8 марта — с 11 до 19 часов,

9 марта — с момента открытия магазина до окон-

чания его работы,
10 марта — выходной.
Непродовольственные магазины

7 марта работают как в обычные дни,

8, 9 марта — выходные,

10 марта — с 9 до 18 часов.

ГОРТОРГ.
1—1

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА. 8 МАРТА

8.00 — Час кино. 9.05 —

Мультфильм 1 , 1 . 10.40 — «Ког-
да уходят снега». X. ф. 11.15
— Телеконкурс «Деловая жен-

щина». 13.00 — «Прекрасная
Елена». X. ф. 14.25 — «Воз-
вращение мастера». 15.25 —

«Снежная королева». Спек-
такль. 16.05 — «Сегодня и

ежедневно». 16.35 — Творче-
ский вечер композитора Л. Ля-
довой. 17.35 — ТТЦ «Лира».
18.05 — «Самая обаятельная
и привлекательная». X. ф.
19.25 — «Здравствуй, Ольга!
Хэлло, Ольга!». 20.30 —

«Большой фестиваль». 20.45
— «Рок-парад». 21.00 — Вре-
мя. 21.45 — «Телеафиша».
22.00 — «Уик-энд». 0.00 —

Концерт. Александра Малини-
на. 1.00 — «Иллюзион Сине-
ма».

Is кино =1

КИНОТЕАТР «ТРУД». 7
марта — «Под северным сия-

нием». Начало в 17, 19.30, 21
час 50 минут.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 7
марта — «Катала». Начало в

18, 20 часов.

•
ШКОЛЕ-ИНТЕРНАТУ
срочно требуются

ГАРДЕРОБЩИЦА,
РАБОЧИЙ по обслужи-

ванию зданий (сантехник).
3--2

КОМБИНАТУ
«СТРОИДЕТАЛЬ»

требуются

ТОКАРЬ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
КРАНОВЩИКИ башен-

ного крана,

МЕХАНИК,
МАШИНИСТ разгрузоч-

ной машины (з/плата 350 —

400 рублей).
Приглашаем желающих

получить квалификацию
крановщика башенных, коз-

ловых и мостовых кранов.

Обучение в учебном комби-
нате г. Ленинграда.

5—3
•

СПМК-251

требуются

МАШИНИСТ ЭКСКАВА-
ТОРА,

ГАЗОЭЛЕКТРО СВАР-
ЩИК 5 — 6 разрядов,

ГИДРАВЛИК,
МОТОРИСТ-ДИЗЕЛИСТ,
МАШИНИСТ катка.

Обращаться по адресу:

ул. Жданова, 1 (остановка
3-й поселок). Телефоны:
2-46-38, 2-45-74.

3—3
•

СТРОИТЕЛЬНО-
МОНТАЖНОМУ
УЧАСТКУ № 20
(бывший РСУ-21)

требуются

для работы в Сланцах
ШТУКАТУРЫ-МАЛЯРЫ.
Обращаться по адресу:

Сланцы, ул. Гавриловская,
48, помещение конторы

СПОГАТа.
5—1

РСУ лпо
«ЛЕПИНГРАДСЛАПЕЦ»

приглашает на работу

НАЧАЛЬНИКА ПРОИЗ-
ВОДСТВЕННО - ПЛАНО-
ВОГО ОТДЕЛА,

МАСТЕРОВ,
СТАНОЧНИКОВ по дере-

вообработке,
МАЛЯРОВ - ШТУКАТУ-

РОВ.
Обращаться в отдел кад-

ров РСУ ЛПО «Ленинград-
сланец», телефоны 7-35-36,
7-31-36.

4—1
6

СТАНЦИИ
ЮНЫХ ТЕХНИКОВ

требуются

на постоянную работу
СТОРОЖА.
Обращаться по телефону

41-717 после 18 часов во

вторник, в пятницу, субботу.
3—1

•
СЛАНЦЕВСКОИ

ШКОЛЕ № 6

требуются
УБОРЩИЦЫ служебных

помещений.
Обращаться по адресуй

проспект Молодежный, дотЛ0 *
№ 9.

1—1

Коллектив районного узла

связи выражает глубокое со-

болезнование Ольге Никола-
евне Васильевой по поводу

смерти отца.

Коллектив яслей-сада
№ 10 выражает глубокое со-

болезнование Татьяне Ген-
надьевне Сидоровой в связи

с безвременной смертью

брата Евгения.

Родители и воспитатели
группы № 3 детского сада

№ 2 выражают глубокое со-

болезнование Никите Якубо-
ву по поводу безвременной
смерти его папы.

Коллектив Сланцевского
РТМО выражает глубокое
соболезнование Ларисе Пет-
ровне Якубовой в связи с

безвременной смертью сына

ЕВГЕНИЯ.

Выражаем глубокое собо-
лезнование Ларисе Петровне
Якубовой в связи со

смертью сына Евгения.
Коллектив планово-эко-

номического отдела

СПЗ «Сланцы».

Коллектив ПТУ ЛПО
«Ленинградсланец» выра-

жает соболезнование Вале-
рию Васильевичу Безборо-
дову по поводу смерти его

мамы.

Коллектив РМЗ глубоко
скорбит по поводу смерти

НОВИКОВА Николая Егоро-
вича и выражает соболезно-
вание семье и близким по-

койного.

Благодарим коллективы

исполкома, централизованной
бухгалтерии горисполкома, от-

дела культуры, родных, знако-

мых, соседей, оказавших по-

мощь в похоронах и разделив-

ших с нами горечь утраты на-

шей любимой Конышевой На-
дежды Георгиевны.

Дети, внуки.

Г я 1атя

-ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

н субботам
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